



あなたの生活と行政をつなぐ

Saku

L
I
F
E

ライフ

広報佐久

今月のトピックス

令和2年6月



令和2年6月の出来事



わが家のエコ課長委嘱式



市では、児童に環境問題への意識啓発を図るため、平成20年度より市内等小学校4年生児童を「わが家のエコ課長」に委嘱しています。本年度は、6月5日の世界環境デー（環境の日）にあわせ、市内17小学校および長野県小諸養護学校を代表し、佐久城山小学校で委嘱式を行いました。

安定化二酸化塩素（エアー・ソルジャー）のご寄附



6月2日、株式会社長野車体様より、新型コロナウイルス感染症予防対策に役立てていただきたいと、安定化二酸化塩素（エアー・ソルジャー）をご寄附いただきました。安定化二酸化塩素（エアー・ソルジャー）は、新型コロナウイルス感染症対策として薬品メーカーで効果が実証されており、除菌、抗菌等に効果のある万能水です。

不織布マスクのご寄附



6月2日、信州佐久互助会（有）佐久セレモニーセリノ様より、新型コロナウイルス感染症対策として地域に貢献したいとの思いのもと、市へ不織布マスクをご寄附いただきました。

わが家の交通安全課長委嘱式



市では、市内全小学校の6年生児童を「わが家の交通安全課長」に委嘱し、小学校内や家庭内で交通安全の呼びかけを行っていただくことで、交通安全意識の高揚を図っています。本年度は、6月2日に、市内17小学校を代表し、中佐都小学校で委嘱式を行いました。